

### **EL ULTIMO DIA DE LA CHARRA**

Era un día gris, la charra estaba lista para cumplir su función, de hidratar y dar energía al minero que con esfuerzo y valentía trabajaba día a día. Pero algo sucedió, la compuerta se cerró y nunca más se abrió.

La charra se quedó en el fondo de la mina, junto a los sueños del minero que con tristeza y pesar, tuvo que cerrar la puerta de su fuente laboral.

Colegio Ángel de Peredo

Nombre: Katherine González Norambuena

Apoderada 8to B Alumna: Agustina Carrasco González